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入学してから半年がたちました。今の私たち 1 年生は半年の間にいろいろなことを学んできまし

た。その中でも団結力や絆という点で大きな進歩があったと思います。 

最初にみんなが集まったのは入学式でした。そのときはほとんどの人が同じ小学校の人たちで話し

たり，同じ習いごとなどで会ったことがある人たちと行動してしまうところがあったと思います。僕

もそうでした。 

次に校外学習がありました。僕は実行委員という立場で校外学習に臨みました。初めて学年全体で

動く大きな行事だったので不安な気持ちや楽しみな気持ちがありましたが，無事に校外学習を終えて，

クラスの中はもちろん他クラスとの団結力が少し見えてきたような気がしました。 

次に大きかったことは部活動が始まったことだと思います。一人一人色々な部活動には入り，そこ

で先輩との交流，関わりができました。そして，中総体では試合に出ることができない 1 年生，試合

に出ることができた 1 年生それぞれいたと思いますが，それぞれできることをやりきったことで縦の

つながりもできたと思います。 

行事の中でも特に大きかったことは合唱コンクールだと思います。クラス全体で一つのことに向か

って協力し合いながら合唱をつくりあげていくということがクラスの絆をより深めたと思います。 

行事だけでなく毎日の生活でもたくさん協力する場面がありました。クラスの係の一人一人がしっ

かりと活動しクラスがよりよいものになっていくようにみんなで協力しあいました。掃除の時間も班

で協力し，すみずみまでしっかりときれいにしたり，朝もあいさつがたくさん飛び交っています。 

今年もコロナウイルスの影響で制限がある中での 1 学期でしたがその中でもたくさんの行事や日

常生活を通して団結力を深めてきました。2 学期では新人戦や体育祭があります。1 学期では達成す

ることができなかったことや団結力，一体感を高めていくことを中心にしてもっと一人一人の思う充

実した最高の 1 年になって，この一年間を終われるように全員が支え合って残りの半年を過ごしてい

こうと思います。 

明日から秋休みになります。次の登校日は 14 日（木）になります。短

い期間ですが新人大会も予定されています。生徒は忙しく過ごすことに

なるかと思いますが，サポートよろしくお願いします。 

14 日（木）は，始業式，学活，木曜日の１，３，（給食），５，６と授

業が予定されています。 

日も短くなってきていますので，部活動の活動時間が，１７：３０まで

となったり，移行期間を終え，冬服になったりと生活のリズムが多少変わ

ってきます。登下校の交通ルールについて再度確認をお願いします。 

また，進路学習の一環として，「職業調べ」の課題を出しました。保護者や親戚，知り合いなどから，

仕事内容などをまとめる形ですので，お忙しいところと思いますが，ご協力よろしくお願いします。 

 


